

STONEREEF

FR

EN

PAPIER ABRASIF, 80 PIÈCES

M O D E D ' E M P L O I / M A N U A L

STONE REEF GmbH
Nelkenstr. 15
85591 Vaterstetten
Germany
SR-1150

service@stonereef.de



FR

Français

- Convient uniquement pour le ponçage manuel – ne pas utiliser sur machine.
- Porter un équipement de protection (lunettes, masque, gants). Sécuriser la pièce.
- Ne pas utiliser en présence d'humidité ou près d'une source d'électricité.
- Ne pas inhaler la poussière – travailler uniquement en zones bien ventilées.
- Vérifier l'absence de dommages avant usage – ne pas utiliser de pièces défectueuses.
- Conserver hors de portée des enfants (ce n'est pas un jouet). Utiliser uniquement conformément à l'usage prévu – aucune responsabilité pour usage

FR

Caractéristiques techniques

Dimensions : 93 × 230 mm

Grain : P40-P400 (10 pièces de chaque)

Convient pour : bois, vernis, métal, peinture, plâtre et surfaces en plastique

Ponceuse à main : 165 × 85 × 40 mm
(ABS + EVA)

EN

English

- Use the sanding set only for manual sanding on suitable surfaces.
- Always wear appropriate protective equipment: safety goggles, gloves, dust mask, and tight-fitting clothing.
- Secure the workpiece before sanding to prevent slipping or injury.
- Do not use the sanding block in wet conditions or near live electrical components.
- Ensure good ventilation during sanding and avoid inhaling sanding dust.
- Check sanding sheets and the block before use for damage or wear. Do not use damaged components. Keep out of reach of children. Not a toy.

EN

technical specifications

Sheet size: 93 × 230 mm

Grits included: P40-P400 (10 of each)

Suitable for: Wood, paint, varnish, metal, plaster, plastic

Hand sanding block: 165 × 85 × 40 mm (ABS + EVA)

FR Remarques sur le choix du grain



Le choix du grain approprié est déterminant pour obtenir un résultat de ponçage optimal. Les grains grossiers tels que P40 à P80 sont idéaux pour éliminer rapidement les anciennes couches de peinture, de vernis ou les matériaux résistants, en particulier sur les surfaces en bois rugueuses. Pour le ponçage intermédiaire et la préparation avant le vernissage ou le scellement, nous recommandons des grains moyens tels que P120 à P180. Les grains fins de P240 à P400 sont parfaits pour la finition, le polissage ou le lissage entre les étapes de travail et garantissent une surface propre et uniforme.

EN Grit Selection Guide



Choosing the right grit is essential for achieving the desired sanding result. Coarse grits like P40 to P80 are ideal for removing old paint, varnish or heavy material quickly, especially on rough wooden surfaces. For intermediate sanding and surface preparation before painting or sealing, medium grits such as P120 to P180 are recommended. Fine grits ranging from P240 to P400 are best suited for finishing work, polishing or smoothing between coats, ensuring a clean and even surface.

FR Accessoires		
▼	Qté.	Article
A	1	Ponceuse à main
B	10	Papier abrasif P40
C	10	Papier abrasif P60
D	10	Papier abrasif P80
E	10	Papier abrasif P120
F	10	Papier abrasif P180
G	10	Papier abrasif P240
H	10	Papier abrasif P320
I	10	Papier abrasif P400
J	1	Mode d'emploi

EN Included Items		
▼	Qty.	Item
A	1	hand sanding block
B	10	sanding sheets P40
C	10	sanding sheets P60
D	10	sanding sheets P80
E	10	sanding sheets P120
F	10	sanding sheets P180
G	10	sanding sheets P240
H	10	sanding sheets P320
I	10	sanding sheets P400
J	1	Manual

1

Préparation et utilisation

- Choisissez le grain approprié en fonction du matériau et du résultat de ponçage souhaité. Fixez le papier abrasif à l'aide du mécanisme de serrage de manière uniforme et sans plis sur la ponceuse à main.
- Tenez fermement l'outil et poncez en exerçant une pression régulière et légère sur la surface. Commencez avec un grain grossier et passez à des grains plus fins si nécessaire.

1

Preparation & Application

- Choose the appropriate grit based on the material and desired result. Open the clamping mechanism and attach the sanding sheet evenly to the sanding block, making sure it is smooth and secure.
- Hold the block firmly and apply even, light pressure while sanding. Always sand along the surface, not against it. Start with a coarse grit and move to finer grits if needed to achieve a smooth finish.

2

Entretien et maintenance

- Nettoyez la ponceuse à main et le papier après utilisation pour éliminer la poussière et les résidus. Utilisez une brosse douce ou un chiffon sec si nécessaire.
- Remplacez le papier abrasif lorsqu'il présente des signes d'usure visibles ou une perte de performance. Rangez le kit dans un endroit sec et propre afin d'éviter tout dommage causé par l'humidité.

2

Care & Maintenance

- Clean the sanding block and used sheets after each use to remove dust and debris. Use a dry cloth or soft brush – avoid water or harsh cleaners.
- Check sanding sheets and the block regularly for signs of wear or damage. Replace worn or torn sheets promptly. Store the set in a dry, clean place to prevent moisture damage.

3

Élimination

- Jetez les feuilles abrasives usagées avec les déchets résiduels. À la fin de sa durée de vie, éliminez la ponceuse à main conformément à la réglementation locale en vigueur pour les déchets plastiques. Veuillez recycler l'emballage.

3

Disposal

- Used sanding sheets can be disposed of with household waste. At the end of its service life, the sanding block should be disposed of in accordance with local regulations for plastic or tool waste. Please recycle the packaging where facilities exist.

FR

Merci

Merci d'avoir choisi notre produit. Si vous avez des questions sur nos produits, n'hésitez pas à nous envoyer un message.

Nous sommes là pour vous :

EN

Thank you

Thank you for choosing our product. If you have any questions about our products, please send us a message.

We are here for you:

service@stonereef.de



Zone de service
Customer Area

www.stonereef.de/service